



« Enseigner plus explicitement », un dossier de la DGESCO

publié le 04/12/2016

Descriptif :

Ce dossier "Enseigner plus explicitement" (DGESCO) publié sur le réseau CANOPE, dans la rubrique "éducation prioritaire", devrait être à destination de tous les enseignants, pas uniquement ceux concernés par l'éducation prioritaire. Ce dossier vise à illustrer concrètement les différentes dimensions d'un enseignement plus explicite.

Un groupe de travail piloté par la **DGESCO** a tenté, au travers d'exemples de pratiques et d'organisations pédagogiques, en lien avec des travaux et articles issus de la recherche, d'éclairer au plus près de la pratique ce qu'« enseigner plus explicitement » peut signifier. Les diverses illustrations rassemblées permettent d'en appréhender les multiples composantes.

Ce dossier "**Enseigner plus explicitement**" publié sur le [réseau CANOPE](#), dans la rubrique "éducation prioritaire", devrait être à destination de tous les enseignants, pas uniquement ceux concernés par l'éducation prioritaire.

Ce dossier (ci joint) vise à illustrer concrètement les différentes dimensions d'un enseignement plus explicite.

Document joint

 "[Enseigner plus explicitement](#)" (PDF de 3.7 Mo)

Ce dossier (DGESCO) vise à illustrer concrètement les différentes dimensions d'un enseignement plus explicite tel qu'entendu dans le référentiel de l'éducation prioritaire, mais pas que...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers. Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.